

## PRESSEMITTEILUNG 24. JUNI 2009

KOMPETENZINITIATIVE STELLT NEUES PROJEKT VOR

# ÄRZTE UND MOBILFUNK

Bundesweit organisierte Ärzte beobachten in Wissenschaft und Praxis seit langem die gesundheitlichen Wirkungen elektromagnetischer Felder. Unter der Leitung von Dr. med. Markus Kern (Sprecher), Dr. med. Wolf Bergmann, Dr. med. Horst Eger, Dr. med. Joachim Mutter, Dr. med. Hans-Christoph Scheiner, Dr. Med. Cornelia Waldmann-Selsam und im Kontakt zu zahlreichen weiteren Ärzten eröffnet die Kompetenzinitiative zum Schutz von Mensch, Umwelt und Demokratie e. V. ([www.kompetenzinitiative.net](http://www.kompetenzinitiative.net)) nun ein neues medizinisch-biowissenschaftliches Projekt.

### **Eröffnung der Internetseite *Ärzte und Mobilfunk***

Mit der Internetseite *Ärzte und Mobilfunk* [www.aerzte-und-mobilfunk.net](http://www.aerzte-und-mobilfunk.net) wird eine Plattform geschaffen, auf der Ärzte medizinische Erfahrungen und wissenschaftliche Erkenntnisse dokumentieren und einschlägige Veranstaltungen ankündigen. Sie wollen damit interessierten Kollegen/innen ein kompetentes Medium der Information und Zusammenarbeit bieten.

Das neue Angebot erweitert das Spektrum von Projekten, mit denen sich die Kompetenzinitiative e. V. in den Dienst einer unabhängigen Forschung und Aufklärung stellt. Schon länger gibt es die Internetseite *Kinder, Handys und Mobilfunk* ([www.kinder-und-mobilfunk.de](http://www.kinder-und-mobilfunk.de)), die einer engagierten Arbeit auf diesem Gebiet entsprungen ist. Und bereits seit 2007 erscheinen die Hefte der Schriftenreihe *Wirkungen des Mobil- und Kommunikationsfunks*, die ein Ergebnis weltweiter wissenschaftlicher Zusammenarbeit sind und inzwischen in mehrere Sprachen übersetzt werden ([www.broschuerenreihe.net](http://www.broschuerenreihe.net)).

### **Ankündigung einer Ringvorlesung**

Die Gemeinschaft von Ärzten, die sich hier der Öffentlichkeit vorstellt, kündigt mit der Eröffnung der Ärzteseite auch eine Vorlesungsreihe an. Unter dem Thema *Der Mensch als elektromagnetisches Wesen - Biologische Wirkungen des Mobil- und Kommunikationsfunks* wird sie nach den biologischen Bedingungen und Wirkungen elektromagnetischer Felder fragen. Die erste Veranstaltung der Reihe findet am 22. Juli in München statt. Nähere Informationen und weitere Termine:

[www.aerzte-und-mobilfunk.net/aktivitaeten/veranstaltungen/index.php](http://www.aerzte-und-mobilfunk.net/aktivitaeten/veranstaltungen/index.php) .

für die Ärzte-Initiative:

Dr. med. Markus Kern, Dr. Med. Wolf Bergmann, Dr. med. Horst Eger, Dr. med. Joachim Mutter, Dr. med. Scheiner, Dr. Med. Cornelia Waldmann-Selsam

für den Vorstand der Kompetenzinitiative e. V.:

Prof. Dr. Karl Richter, Uwe Dinger, Dr. med. Markus Kern, Prof. Dr. med. Karl Hecht und Prof. Dr. med. Guido Zimmer